

**ЛАУРЕАТЫ**  
**Первого в России Международного фестиваля**  
**научно-популярных полнокупольных программ для планетариев**  
**«Отражение Вселенной»**

**1. Популярная лекция в планетарии, с полнокупольной визуализацией;**  
Planetarium live presentations with real-time fulldome visualization

**Лауреаты 1-й премии:**

Доктор физико-математических наук, профессор МГУ Засов Анатолий Владимирович и Планетарий Культурного Центра Вооруженных Сил Российской Федерации, г. Москва - «Галактика, в которой мы живем»  
Doctor of Physics and Mathematics, Moscow State University Professor Anatoly Zasov and Planetarium Cultural Center of the Armed Forces of the Russian Federation, Moscow, Russia - "Galaxy in which we live"

Кандидат физико-математических наук, старший научный сотрудник ГАИШ МГУ Сурдин Владимир Георгиевич и Планетарий Культурного Центра Вооруженных Сил Российской Федерации, г. Москва - «Телескопы на Земле и в космосе»

Candidate of physico-mathematical sciences, senior researcher at the SAI MSU Surdin Vladimir and Planetarium and Cultural Center of the Armed Forces of the Russian Federation, Moscow, Russia - "Telescope on Earth and in space"

**2. Клип для планетариев; Fulldome shortcuts and clips**

**Лауреат 1-й премии** Скай Скэн, США – «Непрекращающаяся ночь»

Sky-Skan Inc., USA – RELENTLESS NIGHT

**Лауреат 2-й премии** Большой Новосибирский планетарий, Россия – «Родная звезда». Large planetarium Novosibirsk, Russia - "Native Star".

МБУК «Нижегородский планетарий», Россия – «Забвение».

MBUK "Nizhny Novgorod Planetarium", Russian – "Oblivion"

**3. Музыкальное шоу в планетарии с полнокупольной визуализацией;**  
Fulldome music shows

**Лауреат 1-й премии** Ральф Хайнсон Артвокс, Гамбург, Германия – «Синкод 360»  
Ralph Heinsohn Artworks, Germany – SYNCODE 360

**4. Фильм естественно-научной направленности; Fulldome shows**

**Лауреат 1-й премии** Скай Скэн, США – «В космос и обратно»  
Sky-Skan Inc., USA – TO SPACE AND BACK

**Лауреат 2-й премии** Софтмашин, Германия – «Тайны Деревьев. Удивительные приключения Долорес и Майка»  
SOFTMACHINE GmbH, Germany – LIFE OF TREES. THE ADVENTURES OF DOLORES AND MIKE

**Лауреат 3-й премии** Планетарий Сэнт Этьен, Франция – «Слепой со звездными глазами»  
Saint-Etienne Planetarium, France – THE BLIND MAN WITH STARRY EYES